

FEURS

Le cross du collège le Palais a été une réussite



Les dix premiers de chaque course se sont retrouvés sur le podium. Photo Progrès/Éliane COGNARD

Des départs vifs et des arrivées disputées. Mercredi, les meilleures conditions étaient réunies pour que le cross du collège le Palais soit une réussite, grâce à une organisation sans faille de l'équipe des professeurs d'EPS, renforcée par Luc Mouragne et Christophe Besson. On pourrait même dire qu'un esprit olympique accompagnait les foulées des jeunes athlètes, dont certains se hissaient facilement sur le podium, d'autres arrachaient une place sur la ligne d'arrivée, se donnant à fond jusqu'au bout. Tous, donnaient le meilleur d'eux-mêmes, du premier au dernier, avec pour devise : « L'important est de participer ». Ainsi, l'épreuve sportive prenait pleinement son sens, l'effort physique ne pouvant être dissocié des valeurs qui le portent. Il a fallu du courage pour se dépasser, de la persévérance pour ne pas baisser les bras, de l'entraide pour s'épauler, s'encourager. Par ailleurs, en cuisine toute l'équipe était en action pour préparer un réconfortant chocolat chaud servi par des parents d'élèves.

42B19 - V2

Le Progrès 14/02/2020